



Superficie	120 m²
Référence	83289681
Prix	399 000 €

Roussillon

Appartement à vendre (84220)

À Roussillon, village classé du Luberon, bénéficiant d'une belle vue, charmante maison, parfaitement restaurée, d'une surface habitable de 120m² environ. Une cour de 30m² environ offre un espace extérieur et une grande cave de 20m² environ aménageable complète l'ensemble. Beaucoup d'âme et de charme pour cette typique maison de village lumineuse, parfaitement entretenue, confortable et conviviale. La proximité immédiate de toutes les commodités du village tout en étant à l'écart du flot touristique.

In Roussillon, a listed village in the Luberon, enjoying a beautiful view, charming house, perfectly restored, with a living area of approximately 120m². A courtyard of approximately 30m² offers outdoor space and a large cellar of approximately 20m² that can be converted completes the whole. Lots of soul and charm for this typical bright, perfectly maintained, comfortable and friendly village house. The immediate proximity to all the village amenities while being away from the tourist flow.

IMMO GOULT - ERIC BONGERT

4 Avenue du Luberon - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

